



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 09:51

PAG - 1 -

Miércoles 08 de Septiembre de 2004



Decisión unilateral

Golpe a la integración asesta Maduro

** Honduras no aportará un centavo más al Parlacen, anuncia

El presidente Ricardo Maduro, se mostró en desacuerdo con la continuación del Parlamento Centroamericano (Parlacen), "por lo que Honduras no aportará un centavo más a ese organismo".

Su proyecto es que los diputados de la Cámara Legislativa desempeñarán las labores en el Parlacen cuando sea necesario.

Maduro anunció que aunque al final de su período tiene derecho a integrar el Parlacen no asumirá ese cargo. "

"Me parece inconsecuente, innecesario e indebido que vaya a ganar cuatro mil dólares o más, en un organismo que no produce resultados", subrayó.

Prometió que trabajará con sus homólogos centroamericanos para lograr la coordinación efectiva en busca de la integración.

El Salvador

El Diario de Hoy

Se complica el proceso para reformar Parlacen

El Salvador espera escuchar las razones de Honduras para retirar el apoyo económico. No hay fecha para la cumbre presidencial

El Salvador reaccionó ayer con cautela ante la decisión anunciada el lunes por Honduras de no apoyar más al Parlamento Centroamericano (Parlacen), y reiteró su posición de hacer más "práctico" al foro regional.